
                                                           
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                        
                                                        
                                                            

                                                            
 
 
 
 
 

発行 2013 年 7 月 
 

ＶＯＬ．81 
 

色んな意味で 

HOT なまちを 

目指したいですね。  

～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

 
か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神原事務所 2013 年 4 月～6 月分 

収入 

前月繰越残高 \2,025,809 

神原宏一郎議員報酬より \900,000 

その他（注 4)  \0 

合計（１） ￥2,925,809 

 支出 

家屋費（イベント会場含） ￥220,800 

5 光熱費 ￥15,010 

 通信費 ￥19,595 

 印刷費 ￥137,910 

 備品費 ￥315 

消耗品費 ￥9,801 

 交通費 ￥0 

人件費 ￥430,000 

00 その他（注 5) ￥8,000 

合計（２） \841,431 

 
次月繰越 （１）－（２） \2,084,378 

 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.geocities.jp/positive_square/ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 

2013 年 4 月～6 月分 

収 入 

議員報酬等（注 1） \1,936,587 

期末手当（注 2） \1,428,750 

合計 \3,365,337 

支 出 

会派会費 \30,000 

所得税 \419,272 

議員団費 \9,525 

事務所費用へ \900,000 

供託金(注 3） \238,125 

生活費 \1,768,415 

合計 \3,365,337 
 

(注 1） 農業委員会報酬含む 

(注 2） 635,000×1.875×1.2 

(注 3） 役職加算分 

(注 4） イベント参加費・カンパ 

(注 5） 勉強会参加費など 

夏季期末手当(ボーナス)について 
所得税を控除して支給された金額は、 

１17 万 1575 円。 
住民税、国民健康保険料、 

国民年金、供託金の支払いの 

一部として使いました。 
 

(注)住民税(72 万 8100 円)・・・① 

   国民健康保険料(65 万円)・・・② 

   国民年金(17 万 6700 円)・・・③ 

   供託金(23 万 8125 円)・・・④ 

  ①+②+③+④＝179 万 2925 円 

サポーター・スポンサー大募集！！ 
議員報酬等の削減が続く中、徹底した経費 

削減を行い、むしろ議員活動の質や量の  

維持、向上に努めています。 

少しでもご支援、ご協力頂けると有難いです。 
 

口座：ゆうちょ銀行 

口座名：前向きひろば 

記号：14180 番号：87302691 

ついに、５月定例会での個人質問が実現しましたが、実施に至るまでにはかなりの時間を要しました。 

議員になって以来、議会という公式な場で質問、提案することで市政改革、市民サービスの向上に繋がる

可能性が高まるとの思いから、可能な限り、議員の質問機会は確保するべきと主張し続けてきました。 

これまで個人質問を行わない立場の意見としては「３月議会からあまり時間が経っていない」、「３月議会

の代表質問で十分な質疑をした」、「本年度予算が執行されたばかりで、もう少し状況をみるべき」、   

「円滑な議会運営を行うためには、他会派の見解も考慮する必要がある」、「３月議会での個人質問を  

廃止することと、５月議会での個人質問の実施をセットで提案しており、一体的に検討すべき」などでした

が、正直、私には全く理解も納得もできないまま、議会での多数決によって、実施が見送られてきました。 

それが、今回の５月定例会では、全ての会派、議員が賛成し、個人質問の実施が実現しました。昨年度と

大きく変わったことは、５月定例会での個人質問の実施に賛成の会派の数が一つ増えたことで、議会運営

委員会（各会派の幹事長と副幹事長で構成）において、賛成派の人数が反対派の人数を上回る状況と 

なり、これまで反対してきた会派も賛成に回ったということのように思います。 

議会は様々な考え方を持つ３５人の議員で構成されているため、何かを実現するには一定の時間を   

要すること、また、多数決で物事が決められるため、多数派を形成しないとなかなか理想を現実化する  

ことが困難であることを痛感しました。 

さらに、選挙で選ばれた議員の多数決で物事が決められていくことから、有権者の方々には与えられた 

投票権を確実に行使し、厳正に議員を選んで頂きたいと改めて強く感じました。 

 

神原宏一郎の個人質問の全容はホームページでご覧頂けます。 

http://www.geocities.jp/positive_square 

①
理
事
・参
事
な
ど
の
役
割
と
役
職
の
必
要
性
に
つ
い
て 

Ｑ
．
部
長
と
理
事
、
次
長
と
参
事
の
役
割
の
違
い
は
？ 

理
事
や
参
事
の
ポ
ス
ト
が
な
け
れ
ば
、
市
の
組
織
や
業
務
に
ど
の
よ
う
な
不
利
益
や
悪
影
響
が
生
じ
る
の
か
？ 

Ａ
．
「
部
長
」
は
部
の
統
括
責
任
者
と
し
て
、
政
策
決
定
や
事
務
執
行
、
予
算
、
人
事
の
統
括
な
ど
を
、
「
次
長
」
は
部
長
を

補
佐
し
所
属
員
を
指
揮
、
監
督
し
て
い
る
。
「
理
事
」
「
参
事
」は
、
特
定
業
務
の
処
理
が
必
要
な
場
合
に
設
置
し
て
お
り
、 

配
置
し
な
け
れ
ば
、
特
命
課
題
の
推
進
者
が
い
な
く
な
る
た
め
、
行
政
運
営
に
最
適
な
組
織
体
制
が
と
れ
な
く
な
る
。 

 

Ｑ
．
現
在
の
理
事
や
参
事
が
全
て
、
業
務
の
遂
行
上
、
組
織
の
効
率
的
な
運
営
上
、
必
要
な
ポ
ス
ト
で
あ
る
か
精
査
し
、

必
要
性
の
感
じ
な
い
も
の
に
つ
い
て
は
早
急
に
廃
止
す
べ
き
で
は
な
い
か
？  

Ａ
．
現
在
、
配
置
し
て
い
る
「
理
事
」
「
参
事
」
職
は
全
て
社
会
経
済
情
勢
の
変
化
に
対
応
し
、
新
た
な
行
政
課
題
や
住
民
の

多
様
な
ニ
ー
ズ
に
即
応
し
た
施
策
を
展
開
で
き
る
よ
う
、
職
員
の
職
務
経
験
や
適
性
等
を
踏
ま
え
人
事
配
置
し
て
お
り
、

行
政
運
営
上
、
必
要
で
あ
る
。 

②
入
札
で
生
じ
る
差
金
の
使
途
に
つ
い
て 

Ｑ
．
市
が
建
設
事
業
を
行
う
際
、
主
に
一
般
財
源
と
起
債
で
予
算
が
組
ま
れ
る
が
、
ほ
と
ん
ど
が
入
札
で
当
初
予
算
額

よ
り
も
事
業
費
が
低
く
抑
え
ら
れ
る
。
と
こ
ろ
が
、
市
は
事
業
費
の
抑
制
分
の
大
半
を
借
金
の
減
額
に
で
は
な
く
、  

一
般
財
源
の
減
額
に
充
て
、
国
が
定
め
た
上
限
額
い
っ
ぱ
い
ま
で
借
金
を
し
て
い
る
。
何
故
、
充
当
可
能
と
し
て
予
算 

編
成
し
た
一
般
財
源
を
あ
え
て
使
わ
ず
、
国
が
定
め
る
上
限
額
い
っ
ぱ
い
ま
で
借
金
を
す
る
の
か
？ 

Ａ
．
国
の
示
し
た
地
方
債
充
当
率
を
基
本
に
、
起
債
を
充
て
る
額
を
算
出
し
て
い
る
が
、
財
政
状
況
な
ど
を
総
合
的
に 

 

勘
案
し
、
プ
ラ
イ
マ
リ
ー
バ
ラ
ン
ス
の
黒
字
維
持
や
市
債
残
高
の
縮
減
を
図
っ
て
い
る
。 

 
Ｑ
．
当
初
予
算
で
計
上
し
た
一
般
財
源
を
出
来
る
限
り
活
用
し
、
起
債
額
を
抑
制
し
た
方
が
、
将
来
世
代
へ
の
ツ
ケ
や 

負
担
の
軽
減
に
な
り
、
財
政
健
全
化
に
も
つ
な
が
る
の
で
は
な
い
か
？ 

Ａ
．
当
該
年
度
の
市
民
サ
ー
ビ
ス
の
維
持
や
実
質
収
支
の
黒
字
堅
持
な
ど
の
た
め
に
財
源
を
確
保
す
る
こ
と
と
、  

 
 
 

起
債
を
抑
制
し
市
債
残
高
の
縮
減
を
図
る
こ
と
の
、
両
方
の
バ
ラ
ン
ス
を
取
る
こ
と
が
重
要
で
あ
る
と
考
え
て
い
る
。 

③
（仮
称
）文
化
芸
術
セ
ン
タ
ー
の
建
設
工
事
に
関
す
る
入
札
不
調
に
つ
い
て 

Ｑ
．
東
北
の
復
興
特
需
で
工
事
単
価
が
上
昇
し
、
公
共
工
事
の
入
札
不
調
が
起
こ
っ
て
い
る
が
、
豊
中
市
の
状
況
は
？ 

Ａ
．
今
年
度
の
公
共
工
事
設
計
労
務
単
価
は
、
前
年
度
比
、
全
国
平
均
で
約
１
５
％
上
昇
す
る
と
と
も
に
、
一
部
資
材 

価
格
の
急
騰
が
あ
っ
た
。
平
成
２
５
年
４
月
以
降
の
入
札
不
調
案
件
は
、
５
０
件
中
４
件
と
な
っ
て
い
る
。 

 

Ｑ
．
（
仮
称
）文
化
芸
術
セ
ン
タ
ー
の
建
設
工
事
に
お
い
て
、
入
札
が
不
調
と
な
っ
た
要
因
は
？ 

Ａ
．
本
市
の
予
定
価
格
と
入
札
参
加
業
者
の
入
札
価
格
に
非
常
に
大
き
な
か
い
離
が
あ
っ
た
。 

④
豊
中
市
章
及
び
市
旗
の
由
来
と
デ
ザ
イ
ン
に
つ
い
て 

Ｑ
．
豊
中
市
章
は
大
き
さ
や
形
な
ど
の
デ
ザ
イ
ン
の
規
定
は
あ
る
が
、
色
の
規
定
は
な
い
。
日
本
国
旗
は
形
と
と
も
に
、

色
（地
は
白
色
、
日
章
は
紅
色
）
も
法
律
で
定
め
ら
れ
て
い
る
が
、
な
ぜ
、
豊
中
市
章
や
市
旗
は
色
の
規
定
が
な
い
の
か
？ 

Ａ
．
市
章
は
、
広
報
と
よ
な
か
、
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
な
ど
様
々
な
媒
体
に
掲
載
し
て
お
り
、
特
定
の
色
に
統
一
す
る
こ
と
は
、  

掲
載
媒
体
の
色
調
や
印
刷
時
の
色
刷
り
な
ど
に
制
約
が
生
じ
、
望
ま
し
い
と
は
言
え
な
い
。 

市
旗
に
つ
い
て
は
、
規
定
は
設
け
て
な
い
が
、
青
地
に
白
抜
き
で
実
質
的
に
統
一
し
て
い
る
。 



 

 

２００４年には理事は６名、それが２００７年には１１名となり、現在は８名います。一方、参事は、２００４年には

１２名、２００７年には２８名と２倍以上に膨れあがり、昨年度は８名と、わずか５年足らずで３分の１以下に  

減少（表１参照）。このことは、明らかに役割に応じて役職が設けられているというよりも、勤続年数の長い  

職員の数に応じポストを作り、高い給与を支払うために役職が設けられていると思います。私は、理事や参事

のポストが絶対に駄目だと思っているわけではありません。ただ、ポストはあくまで能力に応じて設けられる 

べきであり、勤続年数に応じて設けられるべきではありません。あらためて、一つ一つのポストが業務の   

遂行上、必要であるかどうかを精査し、特段、必要性のないポストについては早急に廃止すべきです！！ 

 

 

 

 

 

 

 

一昨年度の建設事業で起債を伴う事業のうち主な４つで比較すると、それらはどれも入札によって、当初予算

に比べ、決算額が大幅に減額されています。４事業の当初予算時の予算総額は約１７億５０００万円、     

起債総額は約１１億円、一般財源充当総額は約５億３５００万円に対し、決算総額は約１２億８０００万円、  

起債総額は約９億３０００万円、一般財源充当総額は約２億４０００万円となっています。（表２参照） 

当初予算時に、この４つの事業に約５億３５００万円の一般財源を充当することが可能としておきながら、  

入札差金が生じた際、一般財源を約２億４０００万円しか充当せず、起債は上限額いっぱいまでしたのです。 

私は借金すること自体を否定はしていません。ただ、必要のない借金は出来る限りすべきではありません。 

将来世代へのツケや負担を少しでも減らすため、より効果的な財政運営に努めるべきです！！ 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
最近の入札不調の状況をみると、（仮称）文化芸術センターだけが、予定価格と応札価格の大きなかい離が

原因で入札不調になっており、必ずしも公共工事の設計労務単価や資材費の高騰が、入札不調の要因とは

言い切れません。そのため、今後については、起債額を増やすことで、予定価格を増額し、将来世代のツケや

負担を増やしてまで、建設を急ぐようなことはせず、設計内容の見直しなどにより身の丈に合った当初の   

予算内で事業を遂行するよう尽力すべきです！！ 
 
 
 

豊中市章は、一般公募１７０７点の中から選考され、１９３９年に制定されました。豊中の頭文字「ト」を４個組み

合わせて「トヨ」ともじり、その４つのトで全体の形を「中」と見たてて、「豊中（トヨ中）」とされました。 

市章については、色を規定しない方が都合が良いようですが、市旗については、市のイメージカラーなどと 

併せて市民に一般公募して、日本国旗のように、色の規定をしても良いのではないかと思います。 

また、市章は作者不詳とされており、当時、一般公募までして、１７０７点の中から選ばれた市章ですので、 

何とか作者が誰なのか調査して欲しいものです。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                       
                                                                       
                                                                    

皆さまのご意見・ご感想をお聞かせ下さい。メールアドレス…young_spiritjp@yahoo.co.jp 

①高い給与を払うためのポストは要らない！！ 

②子や孫への負担やツケは出来る限り減らすべき！！ 
 

（表１）職員数（理事・参事）の推移 

  ２００４年 ２００５年 ２００６年 ２００７年 ２００８年 ２００９年 ２０１０年 ２０１１年 ２０１２年 ２０１３年 

理事 6 8 8 11 10 10 10 9 8 8 
参事 12 16 21 28 28 17 20 13 8 12 

 

④市のシンボルマーク（市旗）は何色でも良いの！？ 
 

③身の丈にあったハコモノを建てるべき！！ 

神原 宏一郎の活動報告 2013 年 4 月 1 日～6 月 30 日（抜粋）※印は公務 

日々の活動についての詳細は神原 宏一郎ホームページの日記をご覧ください！ 

http://www.geocities.jp/positive_square/diary.html 

（前向きサロン） 
日 時：7 月 27 日（土） 

午 前１０時～１２時         

場 所：堀田会館２階第一料理教室 

（阪急バス豊中高校前から徒歩 5 分） 

参加費：無料 

主 催：前向きひろば 

お問合わせは 06-6854-5664 まで 
 

2013 年 4 月 

 5 日 豊中市立上野小学校入学式 臨席 

豊中市立第 11 中学校入学式 臨席  

 6 日 上野連合自治会役員会 

 7 日 うえの歩こう会 

 9 日 会派会議 

13 日 図書館協議会評価部会 

19 日 議会改革検討委員会・豊中市議会幹事長会 ※ 

未来とよなか街頭活動 

20 日 春の山野草展 

21 日 上野園芸市手伝い 

豊中市立環境交流センターオープン記念フェア  

22 日 関西若手議員の会役員会 

27 日 前向きサロン（市政報告会） 

28 日 上野連合自治会総会 
 

2013 年 5 月 
 3 日 「市民パレード in とよなか」 

 6 日 うえの歩こう会 

 7 日 議員インターンシップ打合せ 

 8 日 市民ロビーゆうゆうコンサート 

13 日 豊中市議会幹事長会・議会運営委員会 ※ 

15 日 関西若手議員の会総会 

19 日 いきいき上野フェスティバル 

20 日 議会運営委員会 ※ 

５月定例会 本会議 ※ 

22 日 「緑と食品のリサイクルプラザ」とよっぴー製作現場見学 

23 日 ５月定例会 本会議 ※ 

24 日 憲法記念市民のつどい 

25 日 組織コンサルタント堀公俊さん講演・ワークショップ 

26 日 上野連合自治会・防災講演会 

27 日 議会運営員会 ※ 

５月定例会 本会議 ※ 

30 日 議会運営委員会 ※ 

５月定例会 本会議 ※ 

31 日 壁面緑化事業 

農業委員会 ※ 

私事ではありますが、この度、結婚を致しました。  

２期目の選挙に挑戦する際、事務所公約として、   

私自身の結婚も挙げており、一つの公約が達成でき

ホッとするとともに新たな家族ができ、守るべき存在が

できたことで、より一層の責任感を持って活動に取り

組んでいます。また、これまで以上に、これからの  

世代をはじめ、子育て世代の視点に立った活動、   

主張を展開するとともに、庶民感覚・消費者感覚を  

強く意識して、行政の一つ一つの事業、税金の使途を

厳しくチェックするように心がけています。 

今後は、家族円満の秘訣、上手な子育てや家庭と 

仕事との両立のコツ、家計のやりくり術などを様々な

媒体を通して、皆様と情報共有させて頂ければと  

思いますので、今後とも何卒よろしくお願い致します。 

 

2013 年 6 月 
 1 日 うえの歩こう会 

 3 日 5 月定例会 本会議 ※ 

 6 日 環境福祉常任委員会（神原在籍） ※ 

 8 日 熊野田小学校運動会見学  

 9 日 尼崎市議会議員選挙応援 

議員交流会 

10 日 総務常任委員会 傍聴 ※ 

尼崎市議会議員選挙応援 

11 日 尼崎市議会議員選挙応援 

13 日 豊中市私立幼稚園連合大会 ※ 

14 日 豊中都市創造研究所調査研究報告会  

15 日 素のままフェスタ２０１３ 見学 

16 日 前向きひろばＢＢＱ 

19 日 委員長・副委員長会議（委員会視察先打ち合わせ） 

20 日 ５月定例会 本会議 ※ 

21 日 ５月定例会 本会議（神原個人質問） ※ 

24 日 ５月定例会 本会議 ※ 

      関西若手議員の会役員会 

25 日 とよなかまちづくり協議会総会 

図書館協議会 

26 日 とよなか市民環境会議総会・講演会 

農業委員会 ※  

27 日 会派視察（東京都練馬区） ※ 

28 日 会派視察（神奈川県川崎市・小田原市） ※ 

２０１１年度 建設事業費の予算と決算の状況（一部抜粋） 
事業名 予算総額 起債額 一般財源 決算額 起債額 一般財源 

学校給食センター整備事業 １１億５６０万円 ７億９６００万円 ３億１０００万円 ７億４５００万円 ６億５５００万円 ９０００万円 
消防施設整備事業 ３億２５００万円 １億７８００万円 １億３９００万円 ２億９３００万円 １億５８００万円 ９４５０万円 
消防庁舎整備事業 ２億１４００万円 ４７７０万円 ５８７０万円 １億５０７０万円 ４７２０万円 ３６００万円 
火葬場整備事業 １億９６０万円 ８２００万円 ２７６０万円 ９２５０万円 ６９３０万円 ２３２０万円 

合計 １７億５４２０万円 １１億３７０万円 ５億３５３０万円 １２億８１２０万円 ９億２９５０万円 ２億４３７０万円 

予算時と決算時の差額       ４億７３００万円 １億７４２０万円 ２億９１６０万円 

 


